

LaFA salue l'adoption de la proposition de loi sur l'avenir du financement de l'audiovisuel public

Aujourd'hui, l'Assemblée nationale a adopté par un vote conforme et à une très large majorité, la proposition de loi organique déposée et votée au Sénat, avec le soutien du Gouvernement, qui pérennise le mécanisme de financement actuellement en vigueur pour l'ensemble des sociétés de l'audiovisuel public.

Ainsi, à partir de 2025, le financement des sociétés de l'audiovisuel public continuera à reposer sur l'affectation des revenus d'une taxe, ce qui constitue une garantie de stabilité et d'indépendance indispensable à l'exercice de ses missions.

LaFA salue ce vote essentiel pour l'indépendance du financement des médias publics et donc de leur avenir.

CONTACTS PRESSE :

ADAMI

Benjamin Sauzay - bsauzay@adami.fr - 07 86 95 55 94

Groupe France Télévisions

Véronique Borel - veronique.borel@francetv.fr - 06 27 89 64 57

LA SCAM

Cristina Campodonico - cristina.campodonico@scam.fr

Groupe M6

Paul Mennesson - paul.mennesson@m6.fr - 06 79 07 60 45

SACD

Chloé Rayneau - chloe.rayneau@sacd.fr

SACEM

Mathilde Gaschet - mathilde.gaschet@sacem.fr

Groupe TF1

Fabien Viguet Poupelloz - fviguetpoupelloz@tf1.fr - 06 58 65 47 96

SPI

Emmanuelle Mauger - emauger@lespi.org

USPA - ANIMFRANCE

Stéphane Le Bars - s.lebars@uspa.fr